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Kloten, 6. Januar2015

Interpellation Effizienz in der Verwaltung

Sehr geehrter Herr Präsident

In den letzten Jahren wurden in der Budgetdebatte, jeweils eine grosse Anzahl kleinerer
Sparanträge diskutiert und verabschiedet. Grössere Einsparungen wurden immer schwieriger.
Der Stadtrat und die Verwaltung können jedoch viel direkter auf das Budget Einfluss nehmen, in
dem Prozesse optimiert und effizienter gestaltet werden. Mit effizienteren und einfacheren
Prozessen können Ressourcen geschont werden und die Kosten gesenkt werden. Daher stellen
sich für uns folgende Fragen:

1. Welche Prozesse, wurden in den letzten Jahren stark optimiert und verbessert und
welche Einsparungen ergaben sich daraus?

2. Was unternimmt die Stadt Kloten um Verbesserungsvorschläge der Mitarbeiter zu fördern
und auch umzusetzen?

3. Wo sieht der Stadtrat den grössten Handlungsbedarf für Verbesserungen und
Effizienzsteigerungen?

4. Ist geplant, gewisse Strukturen in nächster Zeit aufzubrechen und zu reorganisieren?
Wenn ja welche?

5. In den Legislaturzielen im Voranschlag 2015 wird in der Verwaltungsdirektion das Ziel
genannt: „Festigen der neuen Verwaltungsorganisation‘. Inwiefern kann
Verwaltungsorganisation noch als neu bezeichnet werden und welche Teile der
Organisation müssen noch gefestigt werden und ergeben sich daraus
Effizienzsteigeru ngen?

6. Im Voranschlag 2015, wurden für Löhne des Verwaltungs- und Betriebspersonals Fr.
27855050.- Budgetiert ein Plus von knapp 4% gegenüber der Rechnung 2013 (Fr.
26787043.10) und ein Plus von 11,5% gegenüber der Rechnung 2011 (Fr.
24643795.55). Bei einer sehr geringen Teuerung. Längerfristig kann sich die Stadt
Kloten ein derartiges Wachstum dieser Ausgaben nicht mehr leisten.
Was unternimmt der Stadtrat, um damit diese Ausgaben in den nächsten Jahren nicht im
gleichen Umfang weiter wachsen?

7. Hat sich der Stadtrat Ziele gesetzt, damit diese Kosten in den nächstetyJahreiyfi1cht im
gleichen Masse weiter wachsen? //

Mit freundlichen Grüssen

Silvan Eberhard
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